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Abstract (en)
The catheter (10) has a tube (112) ending in a thickened stopper-type portion (116), while a semen vessel can be connected to the tube. The vagina
is kept clean by a sterility funnel (11) partly enclosing the thickened portion, and which is partly cylindrical, having a tip (121) at the end which can be
opened. At the other end, it is partly enclosed by a ring portion (123) protruding outwards. The tip can have one or more opening cuts (124), typically
formed or bridged by thin film which can be broken. It can be of truncated-cone shape. The internal diameter of the cylindrical portion can be equal
to or less than the external diameter of the catheter thickened portion.

Abstract (de)
Vorrichtung zur künstlichen Befruchtung von Sauen, bestehend aus wenigstens einer Kathetereinheit (110) mit einem Rohrelement (112), das
in eine pfropfenartige Verdickung (116) übergeht, einem Samenbehälter (118), der mit dem Rohrelement (112) verbindbar ist, und einer Vagina-
Reinhaltungseinrichtung (111), Damit eine keimfreie Besamung von Sauen einfach und sicher möglich ist, ist die Vagina-Reinhaltungseinrichtung
als ein Sterilitätstrichterelement (111) ausgebildet. Das Sterilitätstricherelement (111) umgibt eine pfropfenartige Verdickung (116) wenigstens
teilweise. Darüberhinaus ist es wenigstens teilweise zylinderförmig ausgebildet, schließt an einem Ende mit einem öffnenbaren Spitzenelement
(121) ab und ist am entgegengesetzten Ende von einem nach außen kragenden Trichterringscheibenelement (123) wenigstens teilweise umgeben.
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